Wir trauern um unsere Mitarbeiterin und Kollegin

Mandy Eisenbarth

die im Alter von nur 45 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Frau Eisenbarth war seit 1. Mai 2012 in unserer Kreisverwaltung beschäftigt und arbeitete als Verwaltungsangestellte im Fachbereich Gesundheitsdienste, Veterinärwesen und Verbraucherschutz.

Wir verlieren mit Frau Eisenbarth eine zuverlässige und geschätzte Mitarbeiterin, die durch ihre freundliche und hilfsbereite Art sehr beliebt war. Sie wird uns fehlen.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gehört ihrer Familie.

Im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreisverwaltung des Hochtaunuskreises

Der Kreisausschuss des Hochtaunuskreises

> Ulrich Krebs Landrat

Der Personalrat der Kreisverwaltung des Hochtaunuskreises

Stefanie Feucht Personalratsvorsitzende